



CGE reportó el robo de 150 kilómetros de cable de cobre entre enero y septiembre

La compañía distribuidora de electricidad CGE registró más de 450 robos de cables en sus instalaciones en los primeros nueve meses del 2024, lo que se traduce en 150 kilómetros de cable de cobre.

Según la distribuidora, se han sustraído cables de las redes de media y baja tensión, como en instalaciones de transmisión de energía, totalizando 153.595 metros de cable robado, equivalente a más de 45 toneladas de cobre sustraídas, lo que también provocó que más de 165 mil clientes vieran interrumpido su suministro.

En los primeros nueve meses del año, las regiones con más incidencias de este delito fueron las de Arica y Parinacota y Tarapacá, con 138 episodios, seguida por Coquimbo (112); O'Higgins (63); Antofagasta (54); Maule (32); Biobío (19); Araucanía (13); Metropolitana (7); Valparaíso-provincia de Melipilla (7), y Atacama (6).